
Neues aus der STUKO ET - Stammtisch

Seit unserer letzen Ausgabe hat es keine
weiteren Sitzungen der Studienkommission
gegeben, deshalb können wir euch hier an die
ser Stelle nichts über die euerungen aus der
Studienkommis ion berichten. Wir möchten
aber den Platz hier trotzdem nützen um euch
über Folgendes zu informieren:

Mitte Dezember gab es durch eine Initiative
der Studienvertretung ein Treffen von Profes
soren unserer Fakultät und einigen StudentIn
nenvertretern. Dieses Treffen wurde unter dem
Synonym "Stammtisch" von unserer Seite ins
Leben gerufen, da wir beabsichtigen, diese so
genannten Stammtische einmal pro Semester
abzuhalten. In Zukunft wollen wir auch den
Studierenden unserer Fakultät die Möglichkeit
bieten bei diesen Treffen mitzuwirken um
so den Studienablauf an unserer Fakultät zu
verbessern.

Bei dem oben genannten ersten Treffen wur
den von uns namhafte Professoren unserer
Fakultät eingeladen, aufgrund von Termin
kollisionen konnten nur der Dekan Herr
Univ.-Prof. Dr. Stigler und der Studiendekan
fiir Elektrotechnik Herr Univ.-ProfDr. Fickert
teilnehmen.

Es wurde hauptsächlich über studienrelevante
Themen gesprochen wie z.B. eine Verbesse
rung der Durchfiihrung von Lehrveranstal
tungen mit Übungscharakter. Vor allem soll in
Zukunft wieder vermehrt auf richtige Übungen
geachtet werden.

Auch das heikle Thema von kommissionellen
Prüfungen wurde von beiden Seiten ange
sprochen.

Weitere Themen waren z.B. Einsichtnahme bei
Prüfungen, Zeitdauer bei Prüfungskorrekruren,
Studienaufwand usw....

Im Großen und Ganzen wurden einige Punkte
und Themen die das Studium betreffen disku-

tiert um die Qualität des Studiums zu verbes
sern, aber auch genützt. um die Beziehungen
zwischen Studienvertretung und Professoren
zu verbessern.

Auf Anregung von den teilnehmenden
Professoren wird in Zukunft bei uns ein Be
schwerdebriefkasten eingerichtet, wo wir die
Studierenden bitten Probleme und Anliegen
an uns zu richten. Diese werden dann von uns
vertraulich an betreffende Professoren und
Lehrende weitergeleitet bzw. der Kontakt zu
dem zuständigen Organ der Fakultät direkt
hergestellt. Dies soll geWährleisten. dass auch
ein Austausch von unangenehmen Themen
erfolgen und dabei kein schlechtes Licht auf
die Studierenden fallen kann.

Bei Beschwerden und
Anregungen zum Studi
um bitten wir euch diese
an uns zu richten.

Christian Raunig
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dürfen und um eine Unterstützung im Bereich
der PBS und der Jobbörse.

Christian Wahl
cwahl@gmx.at

http://et.htu.tugraz.al

Es würde uns freuen, euch öfters
auf unserer Homepage begrüßen zu

vergessen gibt es auch eine Bilder-Sammlung
von diversen Veranstaltungen der StY.

Ein allseits beliebtes Thema ist natürlich die
Prüfungsbeispielsammlung, wo wir euch aus
verschiedensten Fächern alte Prüfungen und
Ausarbeitungen anbieten. Jedoch sind wir
hier auch auf eure Mitarbeit angewiesen, wer
also Ausarbeitungen hat oder alte Prüfungen,
kann sie gerne schicken, die e werden dann
umgehend auf die Homepage gestellt.
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Was können wir euch anbieten? atürlich
wichtige Infos und Studienpläne zu allen euren
Studienrichtungen, dann wird natürlich auch
eure Studienvertretung vorgestellt, damit ihr
Mal seht, wie wir aussehen, und wer alles
ein aktives Mitglied ist. Natürlich nicht zu

Lang hat es gedauert, viele Hindernisse muss
ten gemeistert werden, Ende des letzten Jahres
fertig gestellt, können wir euch nun eine neue
Homepage präsentieren. Nach einer großen
kreativen Zeit hat es unser Peter geschafft,
eine wirklich moderne Homepage auf die
Füße zu stellen.

Ein nettes Fachgebiet können wir euch jedoch
nun präsentieren - eine Stellenangebotsseite

!_~;C_~_~~!:!_r::~!=E:::a:::=----- E1 aufder laufend neue Jobangebote on-

'.lii·ii~l·i-i-·lfiiiii·il·'••••'"•.•----- line gestellt werden und ihr vielleicht
eine passende Arbeitsstelle findet.

~ Weiteres gibt es die Möglichkeit,
falls ihr ein Jobangebot habt (in eurer
Firma, "hören-sagen" oder natürlich
auch Institute), diese uns mitzuteilen,
und wir stellen sie dann für euch auf
die Homepage. Eventuelle Diplom
arbeiten werden gerne angenommen
und auf die Homepage gestellt.
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